



International: 40 Nationen zum ISC 2014 erwartet

International Student Congress: 280 Studierende aus 40 Ländern

"Share your experience" – an der Med Uni Graz

Der österreichweit einzigartige internationale Kongress für Studierende geht heuer an der Medizinischen Universität Graz bereits in die zweite Runde. Nach der erfolgreichen Premiere im Vorjahr gilt es für die zweite Auflage rekordverdächtige Zahlen zu vermelden: 280 Studierende aus 40 Ländern werden vom 10. bis zum 12. Juli 2014 den International Student Congress ISC an der Med Uni Graz besuchen. 192 Wissenschaftliche Arbeiten wurden zum Kongress eingereicht.

Wednesday, 02. July 2014